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文責：校長 大内雅之

今年度 赴任した職員の紹介 １
～新しい先生方です。よろしくお願いします。～

佐藤 史浩 教頭先生

Q 前任校はどちらでしたか。A 渋川小学校です。

Q 趣味を教えてください。

A 読書が好きです。特に推理小説は読んでいてわくわくしてきます。ドライブも好

きです。運転することそのものが好きで目的地も決めずに運転することが楽しみで

す。

Q ペットはいますか。

A 13 ～ 14 歳になる雑種の犬を飼っています。捨て犬でした、今では大事な家族の一
員です。犬との散歩で自分もリフレッシュしています。

Q 北小でどんなことをしてみたいですか。

A 自信と誇りをもった子どもたちを育てたいです。そのためにできることはなんでもやっていきたいです。

Q 最後の保護者の皆さんに一言お願いします。

A 保護者の皆様のお力添えをいただきながら全力でがんばります。よろしくお願いします。

鈴木 由美子 先生

Q 前任校はどちらでしたか。A 油井小学校です。

Q 趣味を教えてください。

A ピアノを弾くことかな。子どもの頃は練習がいやであまり好きでなかったので

すが、大人になって音のハーモニーが作る心地よさが好きになりました。自然の

移り変わりを感じながらのウォーキングも好きです。

Q 今はまっていることはありますか。

A いろいろな自家焙煎のコーヒーを飲むことにはまっています。とっても美味し

いコーヒーにであうと幸せを感じます。

Q 北小の子どもたち印象を教えてください。

A とっても親しみやすいなあと感じています。保護者の皆さんも地域の皆さんもきっとそうなのだろうと思

うとなんかホッとします。

Q 北小でどんなことをしてみたいですか。

A できるだけ多くの子どもと話をして、仲良くなりたいです。そして、明るい笑顔と爽やかな声で活動を楽

しむ姿を子どもたちの中からたくさん見つけていきたいです。

Q 最後の保護者の皆さんに一言お願いします。

A まだまだわからないことばかりです。どうぞよろしくお願いします。

服部 忠彦 先生

Q 前任校はどちらでしたか。A 東和小学校です。

Q 「好きなこと」と言われて最初に浮かぶものはなんですか。

A 日本酒が好きです。健康のため（日本酒を飲むために）休日はジョギングをしてい

ます。

Q 北小にくる前の「北小のイメージ」があったらをお聞かせください。

A なんと言っても「歴史」と「伝統」のある学校だと思っていました。

Q 実際に北小にきてどんな印象を持っていますか。

A 子どもたちが、とっても明るく元気ですね。そして、とってもやさしい子どもたち

が多いと感じました。

Q 北小でどんなことをしてみたいですか。

A 子どもたちにはたくさん思い出を作ってほしいです。それが私の財産にもなります。

Q 最後の保護者の皆さんに一言お願いします。

A 子どもたちに負けないように、明るく元気に、そして優しく接していきたいと思います。よろしくお願い

します。

 

輝け！北っ子！


